



## 安全・安心、充実した冬休みを

生徒指導主事

冬休みは年末の大掃除や新しい年を迎える準備など、家族と過ごす時間が多くなります。子どもたちに温かい言葉をたくさん掛ける良い機会です。親子でゆっくり交流を深めてください。新しい学年に向けた目当てを立て、充実した冬休みになることを願っています。

保護者の皆様にお願いです。最近ランドセルにキーholderを付ける児童が増えてきました。中には、大きな物や高価な物もあり、心配しています。「学習に必要のないものは持てこない」ということが原則です。登下校中、何かにひっかかったり巻き込まれたりする可能性もあります。校内で傷がついたり紛失したりすることも考えられます。無くなったら困る物は付けてこないようにお願いいたします。ただし、お守りや防犯ブザー、学習や交流活動の中で友達や地域の方と作った物や送られた物は付けてもかまわないことにしておきます。御確認をよろしくお願ひいたします。

### (1) 帰宅時刻を守りましょう。

10月～2月は「午後5時には帰宅する。」とさせていただいております。年末年始は車、バイク、自転車等スピードを出しがちです。事故や事件にあわないように特に気を付けて下さい。地域でも、午後5時以降に子どもたちだけで遊んでいる姿を見掛けたら、お声掛けをお願いします。

### (2) 持ち物やお金の管理をしっかりとしましょう。

クリスマス、お正月などの行事があり、子どもが多額のお金や高価な物を持つ機会があるかもしれません。お金や物の貸し借りはトラブルの元です。お金の使い方や持ち歩き方については、御家庭で十分相談してください。

### (3) 危険な遊びをしないようにしましょう。

火遊びやエアガン等の危ないもので遊ぶことは厳禁です。他者に危険が及ぶ可能性もあることを御理解ください。

### (4) スマホやゲーム機等の使い方を守りましょう。

ご家庭でよく話し合い、使う時間や場所、使い方に関するルール作りをしてください。保護者の方の責任のもと、ルールを決めて御使用ください。お子様が、被害者にも加害者にもならぬよう確認と見届けをお願いします。

### (5) 遊技場などは責任のもてる大人と行きましょう。

ゲームセンターやカラオケなどの遊技場に、子どもだけで行く事は禁止しています。トラブルに巻き込まれる危険性があります。

『人権参観日』  
人権について学  
び、考えました。



『運動会』  
力を合わせて  
頑張りました。



『校内音楽会』  
世界で一つの清水の  
音色を響かせました。





## 2学期を振り返って



ぼくが2がっつきにがんばったことは、うんどうかいです。リレーのせん手になって、れんしゅうをがんばりました。おうちでもはしるれんしゅうをしました。本ばんは、どきどきしたけど、上手にはしれてよかったです。もう一つは、たいいくのボールなげをがんばりました。れんしゅうをすると、ねらったところになげられるようになります。

3がっつきも、じきゅうそうやなわとびをがんばって、げん気でけんこうにすごしたいです。

1年



ぼくが2学期にがんばったことは算数の九九です。はじめはぜんぜん言えなかったけど、学校でうたっておぼえたり、となりの人とじゅんばんこに言い合ったりしてれんしゅうしました。家でも九九カードを何回もめくってれんしゅうしました。お母さんやお父さんに「よくできるね」とほめられるようになりました。下がりもばらばらもぜんぶ合かくしたときは、思わず「やったー」とさけんでしまうくらいうれしかったです。これからもむずかしいべんきょうができるようにがんばりたいです。

2年

私が2学期にがんばったことは漢字と理科、音楽会です。漢字はたくさん練習をして、1学期よりも書ける漢字が増えました。理科は、たくさんの実験を楽しく学びました。音楽会は、3年生になって初めてのリコーダーをふきました。最初はむずかしいと思い、きんちょうしましたが、友達と練習をしてタンギングもできるようになりました。本番ではきれいな音を出せてとてもうれしかったことが思い出に残っています。

3学期は漢字やリコーダーもがんばり、理科などテストで100点をとれるようにがんばりたいです。

3年





私は器楽部の活動をがんばったことが心に残っています。トランペットのファーストになったのでうれしかったけど、高い音を出すのがむずかしいので練習をがんばりました。音楽会では、「ぼくらまた」の高い音が多くて大変だったけど、うまくふけてうれしかったです。今年入った3年生たちもとつてもうまくなっていて、すごいなと思いました。これからも練習をがんばって、もっと上手にふけるようになりたいです。

4年



私は2学期にいろいろな友達と遊びました。児童館などにも自分から誘うようになりました。休み時間にもいろいろな子と過ごすことで「この人はこういう人なんだ、仲良くなれそうだな」という人にも出会えてうれしかったです。成長したなと思う所は、あきらめにくくなったことです。テストで分からぬ問題があっても、「もう無理だ」という考え方から、「あきらめずによく考えよう」という考え方を持つようになりました。3学期はもっともっと自分から友達に話しかけることを頑張ります。

5年

私が2学期の中で一番楽しかったのは、運動会と音楽会です。運動会の借り物競走では、練習の時より順位が上がり、本番では2位になれたのでうれしかったです。ソーラン節もいい演技ができました。また、パネルを担当し、頑張って取り組みました。その中で友達と協力することの大切さを知りました。他にも音楽会では、家でも一生懸命練習し、本番は間違えることなく演奏できたのでうれしかったです。

3学期は、もっと積極的に友達に話し掛けたいです。また、低学年の子たちのお手本になれるように、移動は静かにしたり、掃除の時は教えたりしたいです。優しさや思いやりを持って行動したいです。

6年

